



### おたよりコーナー

広報紙に対するご感想や日ごろ感じていることなど、お便りをお寄せください。

県外の娘たちは、ふるさとへの思いを深くし帰省を夢見ていることでしょう

白南風町 馬場フサエさん (78歳)

娘の家族は埼玉県に住んでいて、娘は春と夏に子ども2人を連れて帰省します。そのたびに、佐世保の変わりようには目を見張っているようです。

娘の夫も佐世保出身ですが、仕事の都合などでここ数年帰省していません。先日、西海パールシーリ

ゾートや佐世保駅周辺、四ヶ町アーケードなど市内を写真に撮影し、数十枚を場所の説明を添えて娘の家に送ったところ、早速、娘の夫から電話がありました。よほど感激したようです。

ふるさとへの思いを深くし、帰省を夢見ていることと思います。

(広報係から)

お便りありがとうございました。

馬場さんと電話でお話したところ、娘さんの夫は、何年か前に佐世保に帰ってきたときも、とんぼ帰りしてゆっくりとはできず、市内を見て回ることができなかったそうです。それだけに、佐世保の写真がうれしかったのでしょうかとのことでした。

ことしもお正月には、たくさんの佐世保市出身の人が、ふるさと佐世保に帰省しました。そして、それぞれにふるさとの思いを抱いて、帰って行ったことと思います。

## 2月は西海パールシーセンターへ行こう!

市民の皆さんを無料招待

本紙のこのページを、西海パールシーセンターの発券窓口を持参すると、1家族1回に限り、当日有効の無料入館券を差し上げます。

利用期間 2月1日(日)~29日(日)

お尋ね 西海パールシーリゾート (☎4187)

利用確認印  
押印欄

対象施設

- ・水族館
- ・船の展示館
- ・アイマックス
- ・ドームシアター

### ご意見有用

市政に対する建設的なご意見を、書面でお寄せください。住所、氏名、年齢、電話番号を書き、「ご意見有用」担当あてと明記してください。採用分には図書券を差し上げます。



Q.小学校の昼休み時間が長くなったのはなぜですか

上町 平松 志津子さん (43歳)

小学校の昼休み時間が、3学期から長くなったのはなぜですか。特に意見はありませんが、疑問に思いましたのでお便りしました。

A.学校教育課からお答えします

昨年12月まで本市の小学校では、教職員の休憩時間は児童の下校後、午後3時40分前後から45分間でした。児童の昼休みは給食後30分間でしたが、この間も教職員は休憩できませんでした。また、児童の下校後に教職員の会議や研修を行う場合、時間の設定などに影響がありました。

そこで、完全学校週5日制が実施されたことなどから小学校教職員の休憩時間を見直し、ことし1月から児童の昼休みに合わせ、午後1時前後から45分間としたため、児童の昼休みが15分長くなりました。

その分、児童の下校時間が遅くなりましたが、教職員にとっては、休憩が一般的な昼休み時間帯になることで疲労回復や気分転換が図られ、児童にとっては、自主的な遊びの時間にゆとりが持てるようになるとともに、教職員と児童が触れ合う機会が増えると考えています。

### 広報クイズ



はがきに答えと住所、氏名、年齢、電話番号、広報紙へのご意見を書いて、2月23日必着でどうぞ。

問題の 中に文字を入れてください。答えのヒントは、紙面の中にあります。

全問正解者の中から抽選で、毎月5人に図書券をプレゼントします。紙面の都合上、発表は発送をもって代えさせていただきます。

問題 水の汚れを調べるパックテストで検査すると、きれいな水は 色になります。

問題 平成16年度は、本市の小・中学校のうちモデルとなる10校で 制を試行します。

問題 版に穴をあけて、その穴からインクを染み出させる版画の技法を と言います。

前回の答えは、緑の丘 呉須 現代型でした。たくさんのご応募ありがとうございました。

下記のコーナーもご応募をお待ちしています

### これってどんな意味?

行政用語やカタカナ用語などで、「耳にはするけど、よく分からない」というものがあれば、お寄せください。

### 思い出の一枚

懐かしい佐世保の写真とそれにまつわるお話をお寄せください。住所、氏名、電話番号を書き、「思い出の一枚」担当あてと明記してください。採用分には図書券を差し上げます。お借りした写真は、郵送でお返します。